

Focus : La Laïcité et le PEDT

Le principe de laïcité est très étroitement lié à l'enseignement en France, et à l'institution que représente l'École. L'École publique affirme aujourd'hui, dans ses principes, l'égalité pour tous les enfants de la république et leur assure la gratuité et la neutralité de l'enseignement

L'école, et toute la communauté éducative, s'entendent pour apporter aux enfants des enseignements civiques, des outils de réflexion, et des actions éducatives leur permettant d'expérimenter la vie collective et la richesse du « faire ensemble ». Ils s'agit de leur transmettre les valeurs de la république, et de les inscrire dans le principe de laïcité

***« LE PROJET ÉDUCATIF TERRITORIAL EST UNE DÉMARCHE QUI VISE,
DANS L'INTÉRÊT DE L'ENFANT, À MOBILISER TOUTES LES RESSOURCES D'UN TERRITOIRE
ET À GARANTIR LA CONTINUITÉ ÉDUCATIVE »***

Dans le cadre du PEDT, les acteurs des projets « d'école » ou des projets « autour de l'école » les parents et les enfants eux mêmes sont parfois démunis à propos de ces grands principes républicains et citoyens.

Développer une action relative à la laïcité ou faire vivre simplement ce principe au quotidien n'est pas chose facile. Il est important d'avoir une idée partagée de ce qu'est la laïcité, ce connaître son fondement, et surtout, de savoir ce qui, aujourd'hui pose véritablement problème et avoir des pistes de réflexions, d'être outillés pour trouver collectivement des réponses aux situations et aux questions des enfants.